

難関突破をめざし 「皆のじむ」

前期前半終了、明日から夏休み！

～安全で、健康的な夏休みとなりますように～

早いもので、明日から夏休みに入ります。前期前半を振り返ってみると、雨の日でも歩いて登校する児童が多く、感心させられたこともたくさんありましたし、運動会の練習・本番を通してたくましく成長していることを実感することができ、とても嬉しく思いました。

時には、学校生活に適応できていないのではないか、何か不満があるのではないか、学習活動に気持ちが入っていないのではないかなどと心配な事案もありました。これらの点については、夏休み明けの前期後半に向けた課題として、職員で共有していきたいと思います。

明日からの夏休みは、生活の中心が「家庭」へと移ります。「早寝・早起き・朝ご飯」といった基本的な生活リズムやゲームやSNS等のメディア利用については、ご配慮ください。また、今年の夏も、川や海での死亡事故が連日のように報道されています。是非、安全で、健康的に過ごし、充実した夏休みとなることを願っています。

保護者の皆様には、本校の教育活動にご支援・ご協力いただき大変ありがとうございました。夏休み中のPTA活動をはじめ、前期後半の教育活動に対しましても宜しくお願ひします。

授業参観（人権学習）、お世話になりました！

7月4日（金）に行いました授業参観、学級懇談会では、午後から終日お世話になりました。

授業参観では、全学年「人権学習」を参観していただきました。今回は「節目」としての人権学習を参観していただきましたが、いかがだったでしょうか。

これからも、「人権教育の日常化」を心がけ、教育活動全体を通して、自分を、そしてなかまを大切にしようとする心情と実践力を育んでいきたいと思います。

供たちの課題として、多くの学級から「言葉遣い」が挙がっています。PTA家庭教育委員会からもSNSやオンラインゲーム上での「言葉遣い」に関する文書が出されています。（昨日「すぐーる」にて配信）家庭教育と学校教育において、供たちに「言葉遣い」について考えさせていきたいものです。

夏休みを利用して、「人権」や「言葉遣い」等について親子で話し合っていただけると幸いです。



校訓
やさしく
かしこく
たくましく

校外学習・体験活動等のサポート、ありがとうございました！

7月15日（火）に、3年生が「ピックオーフ見学」に行ってきました。今回の校外学習には、地域学校協働活動推進員や学校応援団の方々にサポートしていただきました。

これまでにも、多くの学年の校外学習や体験活動等においてサポートしていただきました。

水泳学習においては、「Aライフなんかん」から指導者の方を派遣していただき、子供たちの水慣れや泳力向上に取り組むことができました。

お陰様で、子供たちの安全面の確保と、学習活動の充実を図ることができました。

暑さが厳しく、サポーターの皆様にご負担をおかけした時もあったことと思います。ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。



「南関音頭」の練習、頑張りました！

7月9日（水）、11日（金）、14日（月）の3日間、南関町婦人会から講師として3名の方にお越しいただき、3～6年生が「南関音頭」を練習しました。初日は大変気温・湿度ともに高い中でしたが、練習を頑張りました。基本的な動きを教えていただき、2回、3回と繰り返し練習を重ねるうちにみるみる上達していきました。

「南関音頭」のDVDもいただきましたので、3年生以上の教室パソコンにデータを入れて、自主練習に活用しているところです。

ぎおんさん当日の踊り手を募集したところ、15名の子供たちが協力してくれることになりました。初の試みということですので、当日の様子が分かりませんが、地域貢献活動の1つと位置付けて、参加したいと思います。



子どもたちの様子は、ホームページでも紹介しています。
右側の「QRコード」を読み込んでください。

